

### **Présents XX – Excusés : 9**

### **Des nouvelles de licenciés ayant des problèmes de santé.**

Michel Garric précise que Jean Louis Puech va mieux, son moral est bon : il envisage même de participer au tour de la Dordogne. Jean Pressoir a été opéré d'une hanche, il est actuellement en convalescence. Nous leur souhaitons de revenir bientôt parmi nous.

### **Point sur le nombre de licenciés**

60 licenciés à ce jour contre 65 en 2014. Encore un effort pour maintenir nos effectifs !

### **Achat groupé de pneus Michelin**

Exemple Pro 4 endurance à 30 € si toutefois on fait une commande minimale de 30 pneus pour le club. Si vous êtes intéressés contacter rapidement Michel Garric (05 63 41 31 62) ou Nicole Suquet (05 63 41 60 85).

### **Compte rendu de la réunion de sécurité au CODEP**

3 représentants du club : B Dendievel, A Centis JP Sephan ont participé à la réunion. Alain en fait un compte rendu soulignant que chacun doit respecter le code de la route : en groupe de cyclos, c'est chaque individu qui compte et non le groupe. Ainsi par exemple, si à un rond point, les premiers peuvent passer et qu'ensuite une voiture s'engage les suivants doivent s'arrêter. Après débat, on préconise que les premiers à un stop ou à un rond point doivent évaluer si tout le groupe peut passer, si doute, tout le monde s'arrête. Signaler les trous aux suivants. Ne pas suivre de trop près le cyclo qui précède.

### **Point sur les randonnées officielles**

Bonne participation du club : point café à St Lieu = 13 (mauvais temps) – Ouverture de la ligue à Villefranche = 12 – ouverture du CODEP à Carmaux = 10.

### **Point sur l'accueil de nouveaux le dimanche**

Rappel du principe de ces sorties mises au point par Monique Montier : accueil sur des parcours d'environ 50 km à allure modérée de personnes qui font déjà du vélo, qui veulent progresser et ne plus rouler seules. La communication du club sur cette action : fiche de présentation envoyée à tous les licenciés invités à faire venir de futurs cyclos.

Sorties de ce type trois dimanches de suite en mars, avec la venue de deux personnes dont l'une va prendre sa licence. Ces deux sont des sportifs qui « roulent », l'allure n'est donc pas vraiment modérée. On s'adapte au public présent au coup par coup. Résultat mitigé donc, mais on continue à communiquer sur cette action et à inciter nos licenciés à faire venir des personnes de leur entourage.

Plus largement, le principe d'une sortie chaque dimanche est retenu pour accueillir des nouveaux mais aussi pour répondre à la demande des licenciés qui souhaitent rouler le dimanche (notamment ceux qui travaillent).

RDV lieu habituel le dimanche à 9 h 15

### **Inscriptions aux prochaines sorties**

Inscription par mail ou par téléphone aux sorties suivantes : Grésigne le samedi 11 avril - St Pierre de Trévisy le vendredi 8 mai - Gers, le jeudi 14 mai – Ariège, le samedi 30 Mai ...

### Séjours

- Rosas : 34 participants, réunion de préparation le vendredi 17 avril (à confirmer).
- Val d'Aran / Andorre = 13 participants
- Tour de la Dordogne en septembre : 16 à 18 participants

### Les boucles de l'Agout du dimanche 14 juin

Maintien de 3 circuits route, d'une cyclo découverte et d'une randonnée pédestre plus un repas club. Suppression du VTT. Pour la randonnée pédestre, une réunion préparatoire avec Serge Panis sera organisée. Une AG prochaine sera notamment consacrée à la préparation des boucles.

### Journée du 3 août : point d'accueil semaine Fédérale

Entre 3 500 et 4 500 cyclos sont attendus à Lavour. Le club est chargé d'organiser leur accueil : espace clos, tables chaises, chapiteaux, parc pour stationner 600 vélos, restauration (plusieurs centaines de sandwiches à faire et à distribuer, des repas...), animation, toilettes, centre secours, etc.

Des réunions de travail avec la mairie et le COSFIC (organisateur à Albi) ont permis de bien avancer sur les aspects matériels (il nous manque toujours des barres pour le parc à vélos).

Problème techniques pour les repas compte tenu des contraintes d'hygiène et financières. Le menu n'est toujours pas établi : à voir poulet pommes de terre, paella, pâtes saucisses, etc. Si vous avez des suggestions.

Une telle opération demande de 80 à 110 bénévoles sur notre PA. Les présents ont été sollicités avec une fiche d'intention. Les absents trouveront en pièce jointe cette fiche à nous retourner (Michel ou François).

Une cyclo découverte entre Lavour et St Sulpice aura lieu le samedi 8 août de 9 H à 16 H. Le COSFIC demande des encadrants de notre club : Jacques Combes, Charles et Monique Montier, Michel Garric et Nicole et Francis Suquet se proposent. Vous pouvez vous joindre à eux.

L'assemblée générale se termine par le traditionnel pot de l'amitié